

Leserbriefe

Fehlerhafte Vorgaben

Zu „Notärzte halten Hilfsfrist nicht ein“
und zum Kommentar „Geständnis“ vom 27.
Februar:

In dem Kommentar wird Bürgermeister Schairer Vernachlässigung der Rechtsaufsicht vorgeworfen, weiterhin wird Herr Schairer als politischer Notfall beschrieben. Es ist für mich allerdings nicht erklärbar, dass dem städtischen Bürgermeister fehlerhafte Landesvorgaben zur Hilfsfrist und die Vorgaben durch den Bereichsausschuss als Aufsichtsversagen zur Last gelegt werden.
W. Steck, Filderstadt

Andere verantwortlich

Zum gleichen Thema:

Wie Ordnungsbürgermeister Schairer angegriffen wird, ist nicht akzeptabel. Dass es seit Jahrzehnten Verfehlungen beim Rettungsdienst gibt und der Stuttgarter Rettungsdienst seit langen Zeiten auf Sparflamme kocht und im Vergleich zu anderen vergleichbaren Städten sehr viel schlechter dasteht, ist doch bekannt. Warum muss jetzt Herr Schairer, der die Sache angeht, so angegriffen werden? Sind nicht andere Personen die Verantwortlichen für die vergangene Zeit? Der Berichterstatter sollte vielmehr öffentlich Druck machen bei den Kostenträgern, und das sind nun mal die Krankenkassen.
Klaus Beck, Filderstadt